

# WARTA

## OPS Keselamatan Polres Ciko Diwarnai dengan Bansos

Agus Subekti - [CIREBON.WARTA.CO.ID](http://CIREBON.WARTA.CO.ID)

Mar 5, 2022 - 12:30



KOTA CIREBON - Banyak sekali manfaat dan berkah yang tidak kita duga ketika kita sering melaksanakan Bansos pada warga masyarakat. Dalam rangka ops keselamatan lodaya 2022, satuan lalu lintas Polres Cirebon Kota (Ciko) melaksanakan bansos bagi warga yang tidak mampu ditengah pandemi Covid-19. Dipimpin langsung oleh Kasat Lantas Polres Cirebon Kota, AKP Triyono

Raharja, Sabtu (05/03/2022).

Kapolres Cirebon Kota, AKBP M. Fahri Siregar menyampaikan, membantu sesama yang membutuhkan uluran tangan merupakan implementasi dari program Polres Cirebon Kota dekat bersahabat dalam menyikapi perkembangan saat ini.

"Sangat saya apresiasi, atas apa yang dilaksanakan oleh Kasat lantas Polres Ciko dan jajarannya. Bansos yang dilaksanakan merupakan bentuk kepedulian Polri melalui Jajaran Satuan lalu lintas Polres Cirebon Kota yang dikemas dalam kegiatan Ops keselamatan Lodaya 2022," tutur Mantan Kasubdit PMJ ini.

Lanjut Fahri, hal ini sesuai dengan arahan pimpinan bahwa OPS keselamatan lodaya 2022 dilaksanakan dengan mengedepankan pola-pola preemtif, kemudian preventif, persuasif, dan humanis.

Sementara AKP Triyono menjelaskan, kami melaksanakan kegiatan bansos berupa sembako atau beras ini, dalam rangka Ops Keselamatan Lodaya 2022. Selain itu sebagai bentuk kepedulian kami kepada warga masyarakat yang membutuhkan di tengah pandemi Covid-19.

"Semoga kehadiran kami ini dengan berbagi bansos. Dapat meringankan beban kehidupan warga masyarakat. Sekaligus sebagai darma bhakti kami satuan lalu lintas Polres Cirebon Kota," jelas AKP Triyono Raharja.

"Tidak lupa pula, personil sat lantas Polres Ciko selama kegiatan tetap menerapkan protokol kesehatan. Serta tetap himbau kepada masyarakat agar tetap disiplin dan tertib dalam berlalu lintas. Serta tetap menerapkan prokes dengan 5 M yaitu Memakai masker, mencuci tangan, menjaga jarak. Mengurangi mobilisasi dan mengurangi kerumunan," imbuh Iptu Ngatidja, SH.MH Kasi humas Polres Cirebon Kota. (Subekti)